

Die Klangfrösche
„In 80 Tagen um die Welt“
Eine poetische Musikreise

Als 1869 der Suezkanal eröffnet wird, ist das für den reichen, abenteuerlustigen Engländer Phileas Fogg Grund genug mit seinem Diener Passepartout auf eine Reise um die Welt aufzubrechen.

In nur 80 Tagen, so wettet er, werden sie die Erde umrunden. Ende des 19. Jahrhunderts kein leichtes Unterfangen - noch dazu, wenn man von einem Detektiv verfolgt wird, der die beiden für Bankräuber hält...

Die Klangfrösche, bereits bestens bekannt seit dem poetischen Musiktheater "Alice im Wunderland", reisen diesmal mit ihren Instrumenten und einer Menge Fantasie im Gepäck um die Welt.

für Kinder ab 6 Jahren

Premiere: Samstag, 17. Jänner 2009, 11.00 Uhr

weitere Vorstellungen: Samstag, 17. Jänner 2009, 14.30 Uhr und 16.15 Uhr

Preise: Euro 16,-/14,-/12,-/10,-